
El empate previo 
al clásico 
Walter Romero, tras la igualdad ante 
Unión de Tornquist, destacó 'fue un 
partido bastante difícil pero nos lle
vamos un punto. Hay que seguir 
para adelante ahora. Veníamos de 
estar en tres partidos perdiendo'. El 
futbolista del Club Unión Pigüé en 
Primera División puntualizó 'ahora 
remontamos. Venía bien sumar 
porque se viene el clásico'. 

Las formativas 
del básquet 
El Profesor Emanuel Cristófaro argu
mentó 'se da en todas las disciplinas 
que si desde abajo venís teniendo un 
buen número de chicos que hacen el 
deporte lo vas notando después, 
cuando empiezan a crecer, y a su
marse a las categorías más grandes'. 
El Entrenador de Básquet del Club 
Independiente de Pigüé dijo 'nos 
viene bien tener un buen número de 
chicos en las categorías más que 
nada formativas'. 

Más presentaciones 
de danzas 
Sebastián Santos sostuvo 'el próximo 
fin de semana vamos a estar en Azo
pardo, en el Distrito de Puan, y estare
mos ahí compartiendo otro festival'. El 
Profesor de la Compañía de Danzas 
Folclóricas El Arriero comentó 'estuvi
mos en Coronel Suárez hace poco 
también y andamos moviéndonos por 
todos lados'. 

Más cargas de envases 
vacíos de fitosanitarios 
El Lic. Juan Pablo Miracca aseveró 'es
tamos contentísimos. Son cosas que 
uno las dice con orgullo y con alegría. 
Cuando nos hicimos cargo de la Planta 
de Reciclado, hacia fines de 2019, 
había un pequeño CAT, un pequeño 
centro de envases de fitosanitarios'. El 
responsable del Área de Medio Am
biente Municipal expresó 'a partir de 
todo ese trabajo hoy en día estamos 
juntando y hemos multiplicado por 12 
la cantidad de bidones que recolecta
mos. A principios de 2020 se estaba 
yendo un cargamento cada tres 
meses de bidones de agroquímicos 
vacíos y hoy en día estamos haciendo 
uno por semana'. 
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